

Preguntas y Respuestas de la Charla con el Superintendente

11.4.20

Exención de TK-2:

¿Dónde se encuentra el Distrito en el proceso de exención de TK-2? Hemos presentado exenciones para las diez escuelas. El condado de Los Ángeles está revisando nuestras aplicaciones. Esperamos recibir noticias en la próxima semana o dos. Se da prioridad a las escuelas con el porcentaje más alto de estudiantes con almuerzo gratuito o reducido. La orden para NSD sería:

1. Newhall
2. McGrath
3. Wiley Canyon
4. Peachland
5. Old Orchard
6. Pico Canyon
7. Valencia Valley
8. Meadows
9. Oak Hills
10. Stevenson Ranch

¿Se ajustarán los horarios de reuniones en vivo de los grados superiores para acomodar los horarios de llegada y despedida de los niños más pequeños cuando se conceda la exención? Si esto es una preocupación, comuníquese con el director de su escuela sobre el deseo de tomar potencialmente el horario de la tarde para que pueda estar en casa con su hijo de grado superior durante sus reuniones en vivo de la mañana.

¿Qué se supone que debemos hacer con nuestros hijos mayores cuando los más pequeños regresen a la escuela, durante la llegada y despedida, las lecciones en vivo en casa y recogida del almuerzo en la escuela, etc.? Los niños mayores no son lo suficientemente grandes para quedarse solos en casa o hacer su aprendizaje a distancia por su cuenta. Como en el caso anterior, comuníquese con el director de la escuela para ver si uno de los dos espacios pueda satisfacer mejor tus necesidades. También tenemos apoyo para el cuidado infantil si eso puede satisfacer mejor las necesidades de su familia.

¿Cómo satisface el distrito las necesidades socioemocionales de los estudiantes? El Distrito ha contratado a un consejero de tiempo completo en cada escuela para brindar apoyo a los estudiantes. Si cree que su hijo podría beneficiarse de apoyo adicional, comuníquese con su escuela para más información. Están proporcionando grupos de amistad, compañeros de almuerzo y otras actividades divertidas durante la semana.

¿Está obligado el distrito a informar de los casos positivos de COVID? El Distrito está obligado a poner en cuarentena a cualquier que tenga a alguien que dé positivo o muestre síntomas de COVID. El regreso depende de los resultados y los síntomas continuos. A continuación, hay un enlace que explica el proceso que utilizan nuestras enfermeras para determinar los próximos pasos:

<https://www.newhallschooldistrict.com/cms/lib/CA01902607/Centricity/Domain/109/COVID%2019%20Management.pdf>

Grupos Chicos:

Escuché que los distritos ahora pueden traer de vuelta al 25% de sus estudiantes, no sólo al 10%. Sí, eso es cierto. Esto nos permitirá aumentar el número de estudiantes en cada escuela y este número no incluye a los estudiantes en cuidado infantil o estudiantes en TK-2 si la exención es aprobada en una escuela.

¿Cuál es el plan de implementación? Actualmente hemos lanzado un maestro de día parcial en persona para nuestro programa SHINE en Old Orchard, el Programa SDC Profundo en Pico Canyon y el Programa de Inmersión en dos Idiomas de TK y 2do grado en Old Orchard. El Programa SDC de Wiley Canyon regresa el próximo jueves 11.12.20. El 11.30.20, el programa Preescolar SDC en Peachland y el Programa de Autismo de alto funcionamiento en Oak Hills regresarán. Todos los programas Mild / Mod SDC regresarán el 12/14/20 o antes. Después de las vacaciones de invierno, planeamos regresar otros programas de servicios de apoyo estudiantil como RSP y Speech.

Otros Temas:

¿Puede mi hijo elegir un estudio independiente y permanecer con su mismo maestro, en lugar de solicitar un cambio a DLA y viceversa? Un estudiante puede elegir estudios independientes a largo plazo, pero ese es un programa completamente diferente y es con un maestro diferente que trabaja en la Escuela Primaria Newhall.

Si todavía estamos en esta posición el año que viene, ¿el distrito está considerando 4 horas dos veces a la semana como la mayoría de los otros distritos en vez de 2.5 horas al día cuatro días a la semana? Planearemos hacer una encuesta a los padres y traeremos recomendaciones a nuestro Equipo para el Inicio del Año Escolar más adelante en la primavera.

¿Considerará el distrito ofrecer un programa de aprendizaje 100% digital el próximo otoño? Haremos una encuesta a las familias para determinar el interés de una escuela digital permanente.

¿Cuáles son los requisitos de minutos de instrucción? TK y K-180 minutos, 60 minutos de tiempo sincrónico; 1er- 230 minutos, 75 min de tiempo sincrónico; 2do y 3er- 230 minutos, 90 min de tiempo sincrónico; 4to a 6to- 240min, 90 min de tiempo sincrónico. Estos son los requisitos mínimos y se requiere instrucción en vivo en matemáticas, Artes del Lenguaje Inglés y Desarrollo del Lenguaje Inglés cada día.

¿Habrá exámenes estatales este año? Actualmente se nos dice que todavía habrá exámenes estatales, pero mañana se discutirá a nivel estatal para reducir la duración de la evaluación.